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Ata de sessão Ordinárra de no 5112023 da Câmara Murricipalde Japoatárealizada aos

23 cJias do mês de Agosto de 2023 às 17h, nesta Casa Legislativa, sob a Presidência

do Sr. AnCerson Cajé, Vice-Presidente Arnaldo Pinheiro da Silva, Primeiro Secretário

Cássio lVlateus Santos Silva, Segundo Secretário Romário Silva de Oliveira e os

vereaclores presentes, Ítoniclê Soares Oliveira, José Martins da Costa, Tainá

Guimaráes Araújo, Eduardo Andrade e Paulo Santos. Havendo número legal o Sr.

Presidente cJeclarou sbei'ta a pr"esente sessâo. Em seguida solicitou do primeiro

Secretário a leitura da ata da sessão anterior que foi lida e aprovada por unanimidade

dos vereadores presentes. Em seguida passou para o EXPEDIENTE. Foi lido(a):

Projeto de Emenda a Lei Orgânica 0112023, rJe autoria do vereador Cássio Mateus,

acrescenta o parágrafo unico ao artigo 99 da Lei Orgânica do Município de Japoatã e

dá oirtras providências. lndícação 98/2023, de autoria do vereador Cássio Mateus,

que solicita do Senacior Rog,i:ric Carvalho, recursos para perfuração de um Poço

Artesiano no Assentamento [4ar"garida Alves e para implementação de sistemas de

distribuição cte água nos Asserrtamentos Maria Zenildes e Boa Vista, Município de

Japoatã/SE. Em seguida foram disponibilizados 15 minutos para discussão das

nratérias lldas. Os vereaçlores Romário, Eduardo, Martins, Arnaldo, Roni e Anderson

tiveram a aparte e fakrrarn cla irnprqrtância cias matérias lidas. Na sequência passou

para ORDEM DO Dí4. O Projeto de Êmenda a Lei Orgânica Municipal 0112023 foi
encarnirrhado para as comissÕes Permartentes. Foi colocada em única discussão e

votação a lnclicaçâo 9Bi202li que foi lida e aprovacia pror unanimidade. Adiante passou

para ,) GRANDE EXPEDIENTE O Sr. Presiclente convidou o Tenente-CoronelJaílson

Sariios cie Arauji; ila[a o rnesmo lazer i:arte <la Mesa. Em seguida passou a palavra

para o T*neirte-Llr:ronei, que abordou o tema relativo a Filosofia de Polícia

Cornun;raria e a inrportância cla n'iesrna. Falou ainda sobre a situação do Município

corrr relação erlgr:nsteína, ccÍno Educação, rioradia, saúde, entre outros e explicou o

quanto ;sso pocle imi;lic;ar rra questâo cla segui'ai'lÇe Pública. Frisou a importância da

sociedacle e ;r polícia tral;nlhando em conjunto e enfatizou a importância das reuniões

corn a poprriaçã,r para iss,:r verrha clar certo. i.la sequência a palavra foi franqueada

aos vereadores. Corn a palavra o verearlor Romário, citou que quando trabalhou

como Conselheiro houve a in-iprlaritaçâo rJe uma ieije oe proteção, que de inicio foi

bastante tiiíícil, i-I1âs Qr.r* rictI: o teinpo rreic o i'esultado e que realmente é de grande

importáncia que tenha esse ti'akr*:ii:c em confunto entre comunidade e Potícia.

Explcou clue o diálo.qo coir] a pooulaçÊio é de grande reíevância para que isso dê cefio

por finr encerroli paratreriieandcl c I"r:nente-Coronel, Sr. Jaíson Santos de Araújo

Com apalavra o vereader EduarcÍo, tafitr:eF,'t parabenizou o Tenente-Coronele falou

scibre a irnportârrcia rlessa partrcipaçào rja coinr.iriidade para que dessa forma se crie

urna rl'iator pi'oteçári í',ara a pr,,3:triaçãi:. totn a palavra o vereador José Martins,

abordgu ii irnpnitáírct,r rja iniei'oçÕo e pa,licrpaÇác cJe toda a população e o papel
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fundamento da polícia na segurança. Abordou ainda a irnportância da implementação
da Guarda Municipal no [t4unicípio de Japoatã, enfatizando que isso está no plano de
governo do atual gestor municipal e que espera que isso seja concretizado. Por fim
parabenizou o Tenente-Coronel pelas informaçÕes prestadas na tarde de hoje. Com
a palavra o vereador Arnaldo Pinheiro, que discorreu sobre a importância dessa

interação da sociedade com a Polícia. Encerrou Parabenizando o Tenente-Coronel
pelas informaçÕes prestadas. Com a palavra o vereador Anderson Cajé, iniciou

explicando que esse é o pontapé inicial que o Poder Legislativo do Município está

fazendo com o Tenente-Coronel, deixando claro que outros eventos estão por vir.

Encerrou dizendo que é importante que a população tenha conhecimento do papel de

todos e que fará tudo que estiver a seu alcance para levar informações a população.

Com a palavra o vereador Paulo Santos, irriciou explicando duas situaçÕes

ocorridos com ele. Disse que eill ambas precisou ligar para a polícia para que fosse

tomada providências sclbre assuntos diferentes e que nas duas situaçÕes, infelizmente

não foram tratadas de maneira adequada, chegando a ficar transtornado diante da

situação. Explicou qu(r eesa nrudança trazida pelo Tenente-Coronel é otima para a

população e que esser palestra tarnbém seria de grande importância na comunidade

ladeirinhas A. Por fim enc.errou agradecendo e parabenizando o Sr. Jaílson Santos de

Araujo pela palestra, deixando claro qüe a união em prol de um único objetivo é de

grande irnportância para o Município. Com a palavra o vereador Roniclê Soares,
que também falou solire a importáncia do que foi debatido. Aproveitou o momento

para frisar a relevância de caminhonetes para a delegacia de Polícia de Japoatã e que

o Sr Tenente-Coroi'rel ievasse essa informação para o responsável, pois é de grande

relevânç.la esses veícuios para o lúunicipio e por fim parabenizou o mesmo pelo

assunto abordado na tarde de hoje. Na sequência o Sr. Presidente franqueou a
palavra para os senlrores Manoel do Assentamento e Ribamar e os mesmos também

abordaranr a irnli,.irtância do tema trazido no dia de hoje. Com a palavra o vereador

Cássio Mateus, que falcu sobre a importância da parceria entre as comunidades e a

policia. Citou a irnportância da criação cia Guarda Municipal para o município e por fim

parabenizou o Tenente-Coronei pela apresentação do tema no dia de hoje e todas as

autoridades presentes. A palavra foi franqueada paia o Tenente-Coronel, Jaílson

Santos çle Araújo que fez as i)cirlsideraçÕes finais, abordando a importância do que foi

falando por cada um dos vereadores e mais uma vez frisou a importância de se colocar

em prática a interação da Polícia com a comunidade para que dessa forma seja

efetivada a polícia cornunitáría. O Pi"efeito do Municipio de Japoatã também teve a

palavra e abordou a irnportância do qüe foi discutido e esclareceu que pode contar

com sua colaboração para o que for preciso. Não havendo mais inscritos o Sr.

Presidente em nome de Deus deu por encerrada a presente sessão e em seguida
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pediu que lavrasse a presente ata, que depois de lida e se aprovada será assinada
pelo Preside pelc Pri e queÍn rnais desejarmeiro Secretário
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